

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) se convirtió en una de las seis instituciones ganadoras del “Fondo 55+” de Entel, iniciativa destinada a integrar a las personas mayores al ecosistema digital de una manera efectiva, asegurando que cuenten con las herramientas necesarias para desenvolverse en el mundo actual.

La PUCV postuló con un proyecto denominado “Mapeo Participativo y Autonomía Digital”, orientado a los mayores de 55 años que residan en la comuna de Cartagena, Región de Valparaíso, para que puedan mapear riesgos comunitarios y fortalecer la resiliencia local ante el cambio climático. La iniciativa es liderada por el académico del Instituto de Geografía Rodrigo Figueroa y considera capacitaciones, mapeo participativo y creación de una plataforma de webmapping, con foco en la gestión de riesgo y la autonomía tecnológica.

Anuncio Patrocinado

En la fase inicial del proyecto serán 100 los usuarios directamente beneficiados. Para ello se generarán alianzas con diferentes instituciones del territorio, principalmente la Municipalidad de Cartagena, a través de su Dirección de Desarrollo Comunitario. Cabe destacar, además, que esta iniciativa nace en el marco de una colaboración internacional con la Universidad Tecnológica de Auckland, Nueva Zelanda, institución con la que la PUCV ha venido trabajando en los últimos años.

Durante la premiación del concurso, Rodrigo Figueroa manifestó su satisfacción de haber sido seleccionados entre otras 126 postulaciones, destacando que “es un fondo que va en dos direcciones. Uno, digitalización, que es un tema que nosotros estamos trabajando hace ya un tiempo en la Universidad, en el Instituto de Geografía. Y, por otra parte, estamos atendiendo a un grupo etario y social, dentro de un espacio de trabajo de larga data como es la localidad de Cartagena”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, Tiare Bórquez, coordinadora del Programa para Personas Mayores de la Municipalidad de Cartagena, comentó que la comuna tiene un alto índice de adultos mayores y la brecha digital genera un gran impacto en las oportunidades y el acceso a la información. “Nos sentimos muy orgullosos que el proyecto haya sido seleccionado entre más de 100 postulaciones, para poder trabajar en comunidad y dar solución a esta problemática. Entre todos tenemos que aportar en la disminución de esa brecha”.

El “Fondo 55+” fue lanzado por Entel en octubre de 2024 y fue estructurado en torno a cuatro ejes principales, que orientaron la selección de los proyectos: promover la autonomía en el mundo digital, fortalecer vínculos sociales y comunitarios, aumentar el nivel de educación y salud financiera, y desarrollar habilidades digitales para la empleabilidad.

y tú, ¿qué opinas?